
区自治協議会のあり方について（東区自治協議会の主な意見等） 

・区に自治協議会を設置したのは、住民の意見を取り入れて、区ごとに特色ある行

政を実施するという趣旨だと思う。その中で自治協議会はとても重要な役割を担

うのではないか。 

・少人数の方が意見は出やすい。活発な議論をするために委員の人数を減らしてよ

いのではないか。 

・現在ある各部会で意見を出し合い、それを全体会議の場に吸い上げることが出来

れば、様々な意見を拾えるのではないか。 

・審議機関としての役割は知識が無いと難しいため、報告を聞くだけになる。勉強

して提言ができるようになると良い。専門的な提言ができるレベルになれば、無

報酬でおこなっている委員の報酬も検討してよいのではないか。 

・自治協議会は区の職員の助けとなっているのか。それを考えてやっていく必要も

ある。 

・自治協議会でやってきたもので良いものはたくさんある。それを伸ばす方向で考

えてはどうか。 

平成 29 年９月 28 日 

東区自治協議会 
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